

sie sonst gar oft mit einander trillerten. So examinirte er die ganze Gesellschaft durch, und wer falsch antwortete, oder sonst schlecht bestand, wurde tüchtig ausgezankt, und ermahnt, es bis künftige Fastnacht, wo er wieder kommen wolle, besser zu lernen. Damit empfahl er sich und ließ die armen Mädchen beschämt und neugierig zurück. Wer unter der Maske gesteckt hatte, erfuhren sie nie, aber jede beeiferte sich recht viel zu lernen, um im nächsten Examen besser zu bestehen.

---

2.

Das arme Pottchen.

Wie geht es dir gute Mutter? fragte Pottchen leise, und bog sich liebevoll über die